

II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 26 de marzo de 1962 por la que cesa en la Fiscalía Superior de Tasas don Enrique Chinchilla González

Excmos Sres.: A propuesta del ilustrísimo señor Fiscal Superior de Tasas, por aplicación de las normas sobre jubilación y a petición del interesado,

Esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien disponer el cese en el cargo de Fiscal provincial de Tasas de Toledo de don Enrique Chinchilla González, Teniente Coronel de Infantería, retirado, para el cual fué designado por Orden Circular de fecha 5 de mayo de 1961 («Boletín Oficial del Estado» número 115), agradeciéndole los servicios prestados

Lo que digo a VV. EE. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 26 de marzo de 1962.

CARRERO

Excmos. Sres. ...

ORDEN de 29 de marzo de 1962 por la que causa baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles el personal que se relaciona.

Excmos Sres.: Causan baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, por los motivos que se indican, los Oficiales y Suboficiales que a continuación se relacionan, con expresión del empleo, Arma, situación y motivo de la baja:

Capitán de Infantería don Tomás Fernández Iglesias, de la Junta de Obras del Puerto del Musel-Gijón (Asturias), retirado el 14 de marzo de 1962

Capitán de Infantería don Claro Guillén Correa, de la Delegación de Hacienda de Cáceres, retirado el 17 de marzo de 1962

Alférez de Infantería don Manuel Calderón Cambeiro, del Instituto Nacional de la Vivienda de Zaragoza, retirado el 12 de marzo de 1962.

Alférez de Infantería don Gabriel Zuluaga Gándara, de la RENFE, Depósito de Tracción Eléctrica de Cajo (Santander), retirado el 16 de marzo de 1962.

Alférez de Ingenieros don Francisco Carreras Blanco, de los Servicios Suministros Varios del Ejército (Madrid), retirado el 29 de enero de 1962.

Alférez de Ingenieros don Angel Fernández García, de «Reemplazo Voluntario» en Madrid, retirado el 10 de marzo de 1962.

Subteniente de Infantería don Dalmiro Criado Serrano, de la Delegación de Industria de Gerona, retirado el 5 de marzo de 1962

Brigada de Infantería don Aniceto Alvarez Alvarez, de la Jefatura Provincial del Movimiento de León, retirado el 20 de marzo de 1962.

Brigada de Infantería don Juan Bote Belenes, de «Reemplazo Voluntario» en Barcelona, retirado el 17 de marzo de 1962

Brigada de Infantería don Alipio González Gutiérrez, de la Organización Nacional de Ciegos de Bilbao, retirado el 19 de marzo de 1962.

Brigada de Infantería don Benigno Nogales Vivas, del Parque Central de Transmisiones de El Pardo, retirado el 15 de marzo de 1962

Brigada de Infantería don Francisco Toro Padilla, de la Universidad de Granada, retirado el 12 de marzo de 1962.

Brigada de La Legión don Jose Dominguez Segundo, de «Reemplazo Voluntario» en El Pinar de Antequera (Valladolid), retirado el 20 de marzo de 1962.

Brigada de La Legión don José Antonio Gil García, de «Reemplazo Voluntario» en Murcia, retirado el 20 de marzo de 1962.

Brigada de La Legión don Esteban Mendoza del Rosario, del Ayuntamiento de Molina de Segura (Murcia), retirado el 16 de marzo de 1962.

Brigada de La Legión don Jaime Pinto Cabral, de la Dirección General de Correos y Telecomunicación de Zaragoza, retirado el 15 de marzo de 1962.

Brigada de Artillería don Juan Arias Rodríguez, de «Reemplazo Voluntario» en el Puerto de Cabras (Las Palmas), retirado el 17 de marzo de 1962.

Brigada de Ingenieros don Raimundo González Aragonés, de «Reemplazo Voluntario» en Madrid, retirado el 15 de marzo de 1962

Sargento de Infantería don Domingo García Bello, de Comercial «Kakins, S. A.», de Lérida, retirado el 13 de marzo de 1962.

Sargento de Infantería don Gabriel Rosado Martín, del Ayuntamiento de Valencia, retirado el 18 de marzo de 1962.

Sargento de Infantería don Manuel Santos Calvo, de «Reemplazo Voluntario» en Guamasa (Tenerife), retirado el 16 de marzo de 1962.

Sargento de Caballería don Benigno Gordo Rodríguez, de «Reemplazo Voluntario» en San Martín de la Cueva (León), retirado el 21 de marzo de 1962.

Sargento de Ingenieros don Juan José Ramos Gil, de «Reemplazo Voluntario» en Santa Eulalia de Tábara (Zamora), retirado el 13 de marzo de 1962.

Sargento de Ingenieros don Ramón Rodríguez Gallardo, del Banco de España de Algeciras (Cádiz), retirado el 22 de enero de 1962

Alférez de Farmacia don Enrique López Fornoza, del Servicio Cartográfico y Fotográfico del Ejército del Aire en Cuatro Vientos (Madrid), por fallecimiento.

Sargento de Infantería don Clemente Rodríguez Renilla, de «Reemplazo Voluntario» en Zamora, por fallecimiento.

Al personal retirado relacionado anteriormente que proceda de la situación de «Colocado» deberá hacerse nuevo señalamiento de haberes en relación a su destino civil, de acuerdo con lo establecido en el artículo 23 de las Leyes de 15 de julio de 1952 («Boletín Oficial del Estado» núm. 199) y 30 de marzo de 1954 («Boletín Oficial del Estado» núm. 91).

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 29 de marzo de 1962.—P. D., Serafín Sánchez Fuentes.

Excmos. Sres. Ministros ...

ORDEN de 29 de marzo de 1962 por la que se clasifica para ocupar destinos de primera categoría, como aspirante a ingreso en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, al Teniente de la Escala Auxiliar de Infantería don Manuel Conde Comesaña.

Excmo. Sr.: Como continuación a la Orden de esta Presidencia del Gobierno de 2 de febrero de 1954 («Boletín Oficial del Estado» número 53) y de conformidad con el párrafo segundo del artículo 11 de la Ley de 15 de julio de 1952 («Boletín Oficial del Estado» número 199), queda clasificado para ocupar destinos de primera categoría como aspirante a ingreso en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, por haber